

Cuba espère améliorer à Rio ses performances aux JO de Beijing et de Londres



La Havane, 16 juin, (RHC).- Antonio Becali, président de l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs, a déclaré ici à La Havane que Cuba doit améliorer aux JO de Rio les résultats obtenus à Beijing, en 2008 et à Londres, en 2012.

«Le fait d'avoir 107 sportifs qualifiés, nous avons des chances d'en arriver aux 120 ou 130, démontre la qualité du sport cubain, parce que la qualification pour les Jeux Olympiques est devenue très complexe» a souligné le président de l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs, au cours d'un point de presse. Il a ajouté que les sportifs doivent participer à bon nombre de compétitions et avoir de bons résultats dans tout le cycle et ce, malgré un budget qui les empêchent de participer à tous les tournois de qualification.

Il a mis l'accent sur la qualité et les chances de décrocher des médailles de ceux qui ont leur qualification. «C'est la raison fondamentale pour faire des pronostics optimistes» a-t-il relevé

Antonio Becali a d'autre part annoncé que c'est Mijain López, champion du monde de lutte gréco-romaine et deux médailles d'or à des JO, qui portera le drapeau de Cuba au défilé d'inauguration des JO à Rio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/97034-cuba-espere-ameliorer-a-rio-ses-performances-aux-jo-de-beijing-et-de-londres>



Radio Habana Cuba